
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes Tornesch-Uetersen 
vom 13.11.2019

Top 8 Antrag der Schulleitung zum Thema Schließfächer für Schülerinnen und 
Schüler

Beratungsverlauf: 
Frau Schultz erläutert, dass zunächst Informationen eingeholt und verschiedene Schränke ge-
testet werden sollen bis zur endgültigen Entscheidung zum Sommer 2020. Auf Nachfrage von 
Herrn Bergmann bestätigt sie, dass dieser Testbetrieb kostenlos sein wird. 
Herr Schmitt regt an, bei der Auswahl auf Nachhaltigkeit zu achten. Frau Schultz teilt auf Nach-
frage von Herrn Brede mit, dass eine Unterbringung der Schränke in Klassenräumen von den 
Schrankgrößen abhängt. Es wird aber im Rahmen des neuen Raumkonzeptes angestrebt.
Herr Kölbl empfiehlt, die Schrankverwaltung nicht an einen externen Anbieter zu vergeben, son-
dern Schränke zu wählen, an die ein eigenes Schloss angebracht werden kann. 

Beschluss: 
Die Verwaltung wird in Zusammenarbeit mit der Schulleitung beauftragt, Angebote einzuholen, 
den Abschluss von Verträgen vorzubereiten, Ausstattungsvarianten abzustimmen und Stand-
orte zu benennen.

Abstimmungsergebnis:

10 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen
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